



# Planean un corredor para el coche eléctrico entre Salamanca y Coimbra

## El proyecto parte del Ente Regional de la Energía y tendría el apoyo de la Usal

O. C.  
SALAMANCA

El Ente Regional de la Energía (Eren), organismo vinculado a la Consejería de Economía y Empleo, tiene en mente diseñar un proyecto para crear un corredor para el vehículo eléctrico que una las localidades de Salamanca y Coimbra.

Así lo señaló ayer el director de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, José Sánchez, que, en una comparecencia ante los medios de comunicación, anunció que el organismo castellano y leonés ha solicitado a la institución académica salmantina la colaboración en este proyecto, dada la implicación de la Usal en aspectos de mejora de la política medioambiental y su vinculación con la vecina ciudad lusa.

Desde la Consejería de Economía y Empleo del Gobierno regional se explicaba ayer a El Adelanto que se trata de una iniciativa en estado muy inicial, "ni siquiera embrionario", y que a día de hoy tan solo se está sopesando la posibilidad de desarrollar el proyecto, si bien se reconoce el encuentro que ayer mismo hubo entre técnicos del Eren y el propio José Sánchez.

En todo caso, de momento no se confirma que se vaya a apostar definitivamente por la creación de ese corredor para el vehículo eléctrico y, aunque se hiciera y se presentara ante la UE, se recuerda la delicada situación económica general en toda Europa, lo que sin duda pone muy difícil la consecución de fondos comunitarios que harían falta para hacer realidad la iniciativa.

### Desarrollo sostenible

El director de la Oficina Verde de la Usal realizó este anuncio en la presentación de la XIX Jornada del Seminario permanente de la



José Sánchez, director de la Oficina Verde, y la vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Vega.

J. M. GARCÍA

## INCREMENTO DE LAS TASAS

# Entre 200 y 400 euros de subida en la matrícula

El consejero de Educación, Juan José Mateos, cifró ayer en alrededor de doce millones de euros el ahorro por el incremento de entre 200 y 400 euros de las tasas universitarias prevista por la Consejería de Educación y que se sitúa, según dijo, en una posición "intermedia" respecto al conjunto de las comunidades y "se ajusta" al decreto ley presentado por el Ministerio del ramo.

Así lo explicó Mateos tras la Conferencia General de Política Universitaria, presidida por el

ministro José Ignacio Wert en Madrid. Durante el encuentro, las comunidades dieron cuenta del lugar de la horquilla en que se van a situar.

En este sentido, el ministro de Educación, José Ignacio Wert, insistió ayer en recordar que será "cada comunidad la que decidirá cuánto sube las tasas para matricularse en las universidades públicas el próximo curso 2012-2013. Wert subrayó que lo "razonable" sería conocer los nuevos precios en julio.

Tras la reunión, que duró dos horas, el ministro reiteró que cada comunidad decidirá cuánto sube las tasas de matrícula y en qué "punto de la horquilla" de sitúa de acuerdo con el decreto de racionalización del gasto educativo recientemente aprobado por el Gobierno y convalidado en las Cortes.

En el caso de las carreras y de los másteres profesionales obligatorios, los alumnos deberán abonar entre el 15 y el 25% del coste real de los estudios.

Comisión Sectorial de la Conferencia de Rectores para la Calidad Ambiental, el Desarrollo Sostenible y la Prevención de Riesgos, que se celebrará entre hoy y mañana en Salamanca.

En este encuentro cerca de un centenar de expertos y represen-

tantes de las universidades españolas se reunirán para avanzar en proyectos orientados al desarrollo sostenible, que después aplicarán en sus propias instituciones.

Entre los objetivos de este grupo de trabajo figuran asuntos como el fortalecimiento de la ges-

tión y sensibilización ambiental, el fomento de la cooperación entre las universidades españolas para intercambiar experiencias, o la promoción de grupos de trabajo dedicados al estudio de temas específicos y prioritarios que requieren una "acción inmediata". ■